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Stadt Werneuchen 1 

Ortsbeirat Löhme 2 
______________________________________________________________________________ 3 

Niederschrift zur 23. Sitzung des Ortsbeirates Löhme der Stadt Werneuchen 4 
______________________________________________________________________________ 5 

Werneuchen, 04.10.2018 6 

Ort: Feuerwehrgerätehaus in Löhme, Löhmer Dorfstr. 41a, 16356 Werneuchen  7 

Tag: 02.10.2018  8 

Beginn: 19:00 Uhr 9 

Das Gremium umfasst 3 Mitglieder.  10 

Anwesend sind: 11 

Herr Fred Engelke  
Herr Eckart Kramer  
Herr Uwe Scholz  

 

 

Abwesend sind: 12 

 
Gäste: Frau Grabsch (Planerin WOW), Frau Grupe (BEREC Zweigstellenleiterin), 7 13 

Bürger 14 
Protokollant/ in: Frau Rothgänger (Verwaltung) 15 

______________________________________________________________________________ 16 

Tagesordnung: 17 

Öffentlicher Teil 18 
TOP Betreff 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der Anwesenheit 
und der Beschlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 12.06.2018 
3 Bestätigung der Tagesordnung 
4 Bericht des Ortsvorstehers 
5 Einwohnerfragestunde 
6 Information zum Stand Bauvorhaben Berec Zufahrt 
7 Abgeordnetenfragestunde 
8 Mitteilungen der Verwaltung 
9 Schließung der Sitzung 

Niederschrift: 19 

Öffentlicher Teil 20 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung, der 21 

Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit 22 

Herr Engelke eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden, er stellt die Gäste vor und die 23 
Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest. 3 von 3 Mitgliedern sind anwesend, damit ist Beschlussfähig-24 
keit gegeben.    25 

TOP 2 Bestätigung der Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung vom 12.06.2018 26 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   27 

TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung 28 
Ja-Stimmen: 3  Nein-Stimmen: 0  Enthaltung: 0   29 

TOP 4 Bericht des Ortsvorstehers 30 

- Parkfest wieder erfolgreich, Dank an alle Helfer    31 
- Kinovorstellung im Park 32 
- Volleyball und Wasserbombenschießen 33 
- Auf Gutshof steht jetzt eine Garage zu Verfügung  34 
- Es wurde ein „Vorsicht Kinder“-Schild aufgestellt im Kurvenbereich, Herr Müller möchte 35 

Geschwindigkeitsmessgerät für diesen Bereich sponsern 36 
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- Parkplatzbau erst nach Umleitungsaufhebung, der gesamte Ortsbeirat äußert sein Missfal-37 

len, dass die Umleitung immer über Löhme geführt wird. Straßenzustand leidet sehr  38 
- Mängel in Kita werden laut Bauverwaltung in 2019 abgestellt 39 
- Ortsbeirat plant in naher Zukunft einen Termin zur Beratung, wo Löhme hinwill, Erweite-40 

rungspotenziale prüfen mit Hilfe Verwaltung(Liegenschaften) 41 
- Positionierung zur Windkraftanlage muss erfolgen 42 
- Kirchensanierung schreitet voran, Weihnachtsveranstaltungen alle in Scheune  43 
- Termine Laubaktion 44 
- Pappel im Park ist umgefallen, bitte verstärkte Kontrollen in solchen Bereichen 45 
- Todesfall Jochen Ernst 46 

TOP 5 Einwohnerfragestunde 47 
- Herr Dietz möchte wissen, wie es sich mit der Durchsetzung des Leinenzwangs verhält? 48 

Hatte freilaufenden Hund auf Grundstück 49 
- Familie Krüger erinnert an die Beräumung Ruhestätte (Herr Silberbach) und durch Bauar-50 

beiten Kirche werden die Wege stark beansprucht, einige ältere Bürger kommen nicht zu 51 
den Gräbern 52 

- Bürger äußern Unmut über die Umleitung über Löhme, Straße im Ortsbereich wird immer 53 
schlechter und Forderung an Landesbetrieb über Instandsetzung Straße zwischen Löh-54 
me/Börnicke muss erfolgen 55 

- Was passiert nun mit den Stolperstellen am Fahrradweg? 56 
- Große Stolperstelle auch an Haltestelle Friedhof durch Wurzel 57 

TOP 6 Information zum Stand Bauvorhaben Berec Zufahrt 58 

Herr Engelke führt in das Thema ein und beantragt das Rederecht für Frau Grabsch und Frau 59 
Gruppe 60 

Abstimmung:   Ja:3  Nein:0  Enthaltung: 0 61 

Frau Grabsch übernimmt das Wort und erläutert, dass die favorisierte Zuwegung übers Feld vom 62 
Landesbetrieb abgelehnt wurde.  63 

Herr Engelke beantragt, die Öffentlichkeit herzustellen 64 

Abstimmung: Ja: 3  Nein:0 Enthaltung:0 65 

Es folgt eine rege Diskussion zwischen den Anwesenden.  66 

Als Ergebnis wird Frau Grabsch beauftragt, einen Vor-Ort-Termin mit dem Landesbetrieb zu ver-67 
einbaren. Verwaltung soll dann auch teilnehmen 68 

Frau Grupe bittet höflich um eine zeitnahe Entscheidung des Ortsbeirates.    69 

TOP 7 Abgeordnetenfragestunde 70 

- Herr Scholz bittet um Prüfung des Netzteils am Spielplatz. 71 
- Sand ist nötig am Spielplatz und Kindergarten 72 
- Der OB bittet um Protokoll der letzten Begehung TMS (Zaun Kita) 73 
- Haselstrauch auf Kitagelände soll verschwinden 74 
- Was ist mit der 2. Spüle in der Kitaküche? 75 
- Der Ortsbeirat bittet darum, die Stellplätze der Dixis zu pflastern, so wie in Seefeld 76 
- Wie ist der Stand zur Planung Gutshof?    77 
- Die Verwaltung möge prüfen, ob es zur Umfahrung über Löhme auch Alternativen gibt. 78 

TOP 8 Mitteilungen der Verwaltung 79 

Frau Rothgänger informiert (siehe Anlagen Protokoll)    80 

TOP 9 Schließung der Sitzung 81 

Ende: 20:05 Uhr 82 

______________________________________________________________________________ 83 

___________________________ 84 
Fred Engelke 85 
Ortsvorsteher/in 86 
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